



全力全開!!

令和6年度 第11号
令和7年1月10日発行
校長 西岡 雅弘
文章中の氏名・画像等はHP掲載にあたり、
省略・加工しております。ご了承ください。



★ いよいよ2025年スタート

生徒の皆さん、保護者の皆様、地域の皆様、
あけましておめでとうございます。今年も
よろしくお願ひいたします。

昨年中はたくさんの御理解と御協力をいただき、
生徒の健やかな成長に大きな力をいただきました。
ありがとうございました。新年を迎えるにあたり、
職員一同、気持ち新たに頑張って参りますので
引き続き御支援をいただきますようよろしくお
願いいたします。

いよいよ、創立78年を数える高原中学校のラストイヤーを迎える令和7年となりました。
中学校はこの場所が引き続き学び舎となり、新学校の名称も高原中学校となりますが、
次年度で「閉校」になる大きな節目の1年となります。

今年度も残り3か月。3年生は進路実現のために全力を注ぐ日々に、1、2年生は
令和7年度につながる充実した学校生活を送る日々にしてほしいと思います。



★ 校内駅伝・ロードレース大会

12月23日（月）に校内駅伝・ロードレース大会が開催されました。今回は、インフルエンザの大流行により、2学年が駅伝競技に参加できず、ロードレースも学級の半数ぐらいでの参加となりました。保健体育の授業ではどの学年も自分の記録更新を目指して一生懸命走っている姿を見ていたので、部活動などで気力体力ともに充実した2年生の皆さんにとっては、非常に悔しい思いをしたことでしょう。

天候は晴れ。冬特有の冷たい風もなく、絶好のコンディションの中、大会がスタートしました。平日にもかかわらず、沿道にはたくさんの保護者・地域の皆様においでいただき、ランナーに温かい声援を送っていただきました。ありがとうございました。声援の後押しを受け、みんな自己ベストを目指して頑張りました。ロードレース、駅伝ともにとても白熱したレースを見ることができました。1年・3年の4クラスで行った駅伝は、順位がめまぐるしく入れ替わるデッドヒート。1年生の奮闘も見られる中、優勝は3年1組！！賞品の3年生ワンツーフィニッシュでした。個人での頑張りもさることながら、クラス全員で選手を応援する姿は、とても清々しいものでした。また、3年保護者の皆様から、3年生へ受験合格を祈願して「合格たいやき」が振る舞われました。3年生も気合いが入ったことと思います。ありがとうございました。

ロードレース大会の上位者、駅伝の結果は以下の通りです。

【ロードレースの部】

＜男子学年1位＞ 1-2 〇〇〇〇〇さん 2-1 〇〇〇〇〇さん 3-1 〇〇〇〇〇さん

＜女子学年1位＞ 1-1 〇〇〇〇〇さん 2-1 〇〇〇〇〇さん 3-2 〇〇〇〇〇さん

【駅伝の部】

＜総合＞ 優勝 3年1組 1時間11分10秒

＜区間賞＞ 男子2.2km、女子1.3km

1区	3-1	〇〇〇〇〇	さん	9分37秒
2区	1-1	〇〇〇〇〇	さん	7分31秒
3区	1-1	〇〇〇〇〇	さん	7分06秒
4区	3-1	〇〇〇〇〇	さん	9分31秒
5区	1-1	〇〇〇〇〇	さん	9分48秒
6区	3-1	〇〇〇〇〇	さん	8分23秒
7区	3-2	〇〇〇〇〇	さん	7分57秒
8区	3-1	〇〇〇〇〇	さん	8分44秒



★ 一年の計は元旦にあり

2025年がスタートして2週間。7日の授業開始日に「2025年の計画（目標）を立てましょう」というお話をしました。生徒の皆さんには「新年の抱負」という冬休みの課題で、今年1年どんなことに取り組むかを考えたことだと思います。私個人は健康な生活を頑張りたいという目標を立てましたが、高原中学校の生徒に皆さんには、「①他人を思う」「②よく学ぶ」の2つに力を入れてほしいと話しました。

昨年も、人間関係で悩む人が各学年にいました。何気ない一言が相手にとっては大きなショックにつながったり、SNSのやりとりをする中で自分が孤立した感覚になったりするといったことがありました。自分が言葉を発する前に「相手が傷つくことがないか」を考えられる人になってほしいです。

「なぜ勉強をするのか」と聞かれたら何と答えるでしょう。将来就く仕事で使う知識や技術がある、知らなかつたことで社会に出たときに「損をしない」ためなど、それぞれに理由はあると思います。ずっと昔は、勉強したくても勉強できる場所（学校のようなもの）がなかつたり、親の仕事の手伝いがあるから学校に行けない、という時代がありました。（今も世界には、子どもが学ぶことができない国もあります。）

そんな当時勉強する機会がなかつた人たちも、生きるために自分で知恵や技を身に付け、生活をしてきました。生きるために身に付けたのです。

皆さんは10年後、20年後に何をしていますか。好きなことを見つけて、趣味や仕事に充実した毎日が送れているでしょうか。

3年生はいよいよ受験シーズン到来です。希望している学校・学科への準備はできているでしょうか。現在のライバルは「地区内」かもしれません、勉強・スポーツ・就職…と考えると、これからはもっと大きなエリアで勝負する人がたくさんいるでしょう。

家族のサポートをもらえるのは、あとわずかです。自分の力で歩き出せるように、今、力をつけていかなければなりません。

この1年間が皆さんの「自力」をつけ、「自立」した一歩を踏み出す1年になることを楽しみにしています。いろんなことに挑戦する1年にしてください。

☆ 今後の主な行事のお知らせ(1月)

- 1月7日(火) 授業開始日(2学期後半)
- 9日(木)、10日(金) 学力診断テスト
- 13日(月) 市町村対抗駅伝競走大会
- 15日(水) 新入生説明会
- 24日(金) 新燃岳を考える日
(引き渡し・安否確認)
- 28日(火)～ 私立高校入試



お知らせ

- 1月24日(金)「新燃岳を考える日」について
- ① 当日は、地区ごとに時間差を設けて引き渡し訓練を実施いたします。道路の混雑が予想されますが、御理解と御協力をよろしくお願ひいたします。
 - ② 引き渡し終了後、「安心安全メール」にて「安否確認」をいたします。先日事前練習メールで実施した要領で回答いただきますので、ご承知おきください。

